

Ningún gobierno de país o isla garantizará protección a los siervos de Dios. Su única defensa será la oración. Su fe será severamente probada. Deberán permanecer en obediencia a los mandamientos de Dios por la fe que recibieron de su experiencia personal con Jesús (Apocalipsis 14: 12). Sólo los que se mantengan fieles hasta el final vencerán. Hoy todo esto puede incluso no tener sentido para usted. Pero como las profecías de Dios siempre se cumplen, sugerimos guardar este mensaje. Cuando llegue el tiempo del cumplimiento, sus instrucciones serán muy útiles.



Sigue abajo el grafico resumido de los eventos finales profetizados en Daniel 12. Usted puede estudiar de manera más profunda este tema por medio del libro "Daniel 12, 1260, 1290 y 1335 días" - de Jairo Pablo Alves de Carvalho.



?Quieres conocer mejor las profecías bíblicas?



MINISTERIO CUARTO ÁNGEL  
**ADVERTENCIA FINAL**

[www.advertenciafinal.com.br](http://www.advertenciafinal.com.br)  
 (+55) 41 3625-1155  
 contacto@advertenciafinal.com.br  
[youtube.com/tvadvertenciafinal](https://www.youtube.com/tvadvertenciafinal)  
 (+55) 41 99509-8425  
 facebook.com/ministerioadvertenciafinal

No tirar este folleto en vía publica, desechar en el basurero.

# ¿QUÉ SEÑAL HABRÁ DE SU VENIDA?



## Resumen de la explicación de Daniel 12

Quando le preguntaron a Jesús: "¿Qué señal habrá de tu venida, y del fin del mundo?", Él respondió: "Cuando, pues, veis que la abominación de la desolación, de la que habló el profeta Daniel, está en el lugar santo (quien lee, que entienda) \* "(Mateo 24: 3, 15). La clave para entender el futuro está en la profecía de Daniel: "los sabios entenderán, y desde que el continuo sea quitado y puesta la abominación desoladora, habrá 1290 días. Bienaventurado lo que espera y llega hasta mil trescientos treinta y cinco días". (Daniel 12: 10-12).

Presentamos el grafico a seguir:



Después de los 1335 días, sucederá el arrebatamiento de la iglesia, pues Jesús dijo: *“Después de la tribulación de aquellos días... aparecerá en el cielo la señal del Hijo del hombre... Y él enviará sus ángeles... los cuales le juntarán los escogidos...”* (Mateo 24:29-31)

El recuento de la profecía se inicia cuando se establece la "abominación desoladora" en el mundo.

### Qué significa “abominación desoladora”?



“Quemos, la abominación de los moabitas" (1 Reyes 11: 7). La abominación se dice desoladora cuando determinada idolatría es tan aborrecida a Dios que Le lleva a enviar juicios destructores sobre los rebeldes para refrenarla. Es difícil explicar cómo esta es una acción de misericordia en pocas palabras. En resumen, podemos decir que ellos ponen freno a la maldad de los rebeldes y les impiden seguir oprimiendo a los inocentes. Es el equivalente a derrocar a un dictador cruel de un gobierno, aliviando al pueblo. El libro de Ezequiel revela cuál es la abominación que trae la desolación: *“Y me llevó al atrio interior de la Casa del Señor, y he aquí que estaban a la entrada del templo del Señor, entre el pórtico y el altar, unos veinticinco hombres, de espaldas al templo del Señor, y que ellos adoraban el sol, mirando hacia el oriente. Entonces me dijo: ¿Viste, hijo del hombre? ¿Hay algo más liviano para la casa de Judá que esas abominaciones que hacen aquí? Después que han llenado la tierra de violencia, vuelven a irritarme, he aquí que aplican la rama a su nariz. Por lo que también yo procederé con furor, mi ojo no ahorrará, ni tendré piedad, aunque me griten a los oídos con gran voz, yo no los oiré.”*(Ezequiel 8: 16-18). Cuando los líderes religiosos adoran el sol y llenan la tierra de violencia, Dios actúa para librar a los sufrientes inocentes de sus manos.

Aunque no parezca, la adoración al sol está más presente en las iglesias cristianas de lo que muchos se imaginan. Varios símbolos usados en la liturgia de los cultos hoy son los mismos de los antiguos cultos paganos dedicados al dios sol. Y el mismo día consagrado al dios sol por los paganos en el pasado es hoy venerado en el mundo cristiano como sagrado. El nombre del primer día de la semana, "domingo", viene del latín "dominus" y significa "día del señor dios, el sol". El significado es el mismo en otros idiomas, como por ejemplo el inglés (sun = sol; day = día → sunday = día del sol).

En el tiempo de Ezequiel, los líderes de la iglesia, apoyados por el gobierno de la época, adoraban el sol y llenaban la tierra de violencia, persiguiendo a los disidentes. Esto trajo la desolación. La "abominación desoladora" de nuestros días se consolidará cuando esto se repita - iglesias y gobierno se unen para imponer el domingo como día de adoración, persiguiendo y matando a los discordantes. Esto sólo puede darse por medio de decretos - leyes. La apostasía será mundial, pues Jesús dijo que todo el mundo sufriría sus consecuencias: *"entonces habrá gran aflicción, como nunca ha habido desde el principio del mundo"* (Mateo 24: 21). De ahí se concluye que se emitirá un decreto mundial obligando a las personas a abstenerse de trabajo y venerar el domingo como dedicado a servicios religiosos. La puesta en vigencia de esta ley dará inicio al recuento de la profecía de Daniel. El cuarto mandamiento, tanto de la Biblia católica como de la protestante, dice: *“Acuérdate del día del sábado, para santificarle. Seis días trabajarás y harás toda tu obra, pero el séptimo día es el sábado de Jehová tu Dios. No harás obra alguna, ni tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu sierva, ni tu animal, ni tu extranjero que está dentro de tus puertas, porque en seis días hizo el Señor los cielos y la tierra, el mar y todo lo que en ellos hay y en el séptimo día descansó; por lo tanto bendijo al Señor el día del sábado y lo santificó”* (Éxodo 20: 8-11). No estamos autorizados a desobedecer a Dios para honrar el decreto de los hombres.

Daniel 12 también prevé que los santos de Dios pasarán por un tiempo de angustia como nunca ha habido; porque un decreto, predicho para ocurrir al cabo de 1290 días, los condenará a la muerte. Sin embargo, 45 días más tarde, Jesús libraré a Su pueblo fiel (Daniel 12: 11-12).

Al iniciarse el período previsto en la profecía, los fieles de Dios deberán inmediatamente huir a los montes, para escapar con vida. No deben "volver atrás para buscar su ropa". Debemos orar desde hoy para que nuestra fuga no se dé "en el sábado o en el invierno" (Mateo 24: 16-18, 20). Dios prometió salvarnos de esta hora de la tentación que ha de venir sobre todo el mundo "(Apocalipsis 3: 10), pero sólo si obedecemos Sus instrucciones.

Un otro período de tiempo se da en Daniel 12. 75 días después del decreto dominical mundial, la bestia del Apocalipsis recibirá el poder de todos los reyes de la tierra e iniciará una obra de persecución global a los fieles de Dios.

### Los 1260 días de reinado de la bestia.

Inicio del conteo

